

Con la I edición del Concurso Fotográfico “EULEN contra la violencia de género”.

EL GRUPO EULEN PREMIA A SUS EMPLEADOS Y EMPLEADAS EN LA LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Madrid, 28 de enero de 2019.- El Grupo EULEN, líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas, ha celebrado el I Concurso Fotográfico “EULEN Contra la violencia de género” entre sus empleados y empleadas, a los que ha premiado en la lucha contra esta lacra social.

Esta iniciativa forma parte del compromiso que la empresa tiene en la sensibilización contra la violencia de género y que se une al resto de acciones que ya realiza como charlas a su personal, contratación de mujeres víctimas de violencia de género, celebración de la semana contra la violencia de género y patrocinio de carreras solidarias, entre otras.

El concurso fotográfico tuvo una elevada participación, con más de 50 fotografías recibidas de toda España y con un gran nivel tanto artístico como técnico en la realización de las imágenes, lo que demuestra la importante sensibilización de las personas del Grupo EULEN con este tema.

Asimismo, el certamen contó con tres grandes premios, a los que se les sumaron tres menciones especiales que reconocían las fotografías de temáticas relacionadas con familia, infancia y compañerismo.

Además, todas las fotografías han sido exhibidas en una exposición en las Oficinas Centrales del Grupo EULEN para que, tanto visitas como empleados, puedan disfrutar de las imágenes. Cabe destacar que la entrega de los premios la realizó su Presidenta Ejecutiva, M^a José Álvarez Mezquíriz, quien reconoció la labor de todos los participantes y animó a continuar en la sensibilización de este problema que atañe a toda la sociedad.

El Grupo EULEN es líder en nuestro país en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 14 países, con cobertura en 29, y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 90.000 personas.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado *efr*, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

Para más información:

Ana Lago Rivaya
Responsable de Comunicación y RR.PP.
Grupo EULEN
Tif. 91 631 08 00 – 690 04 64 51
e-mail: alago@eulen.com
www.eulen.com